

Creación vs. Evolución

Contribuciones del foro de JoS

[12 Octubre, 2018](#)

Esta es una respuesta que di sobre el tema en otro hilo.

Soaring Eagle 666 escribió:

Los cristianos afirman que cada detalle fue creado por Dios. Sin embargo, la única "alternativa" es que toda la vida evolucionó a partir de un charco de sustancia viscosa.

Sabemos que Satanás creó a los humanos, pero ¿qué pasa con los pollos, las ardillas o la hierba? El estado extremadamente complejo y organizado de las células sugiere que una inteligencia fue responsable. También hace que la evolución sea altamente improbable. Sin embargo, se ha observado que organismos más grandes como los árboles evolucionan y cambian mucho más de lo que los cristianos admiten.

¿Cuál es? ¿Evolución, creación o una combinación de las dos?

Si la vida en la Tierra fue creada originalmente, ¿quién la hizo?

El universo siempre ha existido. Es un espectro de sonido, luz y elementos. Toda la materia es la cristalización de la vibración de plantillas energéticas, y su conciencia, como vibración, es luz, es energía, es conciencia. El núcleo de esta existencia es el elemento del espíritu, el éter, para el cual el mantra de sonido es AUM. Toda la materia está hecha de cuatro elementos y todos

los elementos están hechos de espíritu, lo que se relaciona con la razón por la cual la Magnum Opus es posible.

Por lo tanto, la materia es polimórfica y puede ajustarse y transformarse cuando la plantilla subyacente cambia en el tiempo. Todo tiene un aspecto matemático, que es la geometría de la forma del sonido. Si estudias esto, la naturaleza obviamente está trabajando para perfeccionarse y armonizarse en sus creaciones. Es por eso que la voluntad consciente de vivir busca expresar su naturaleza subyacente trabajando para mejorar uno mismo y su entorno y transmitir un estándar más alto a la próxima generación. Esto existe en todos los niveles, desde el biológico hasta el espiritual, y es por eso que la belleza es simetría. Incluso lo que percibimos como tiempo son en realidad las vibraciones del éter a medida que descienden a niveles inferiores de frecuencia y densidad. Los patrones energéticos que forman la materia también forman el flujo del tiempo. Por lo tanto, el tiempo no tiene por qué ser tóxico. Está conectado con el flujo de Prana, el Éter, y si uno se convierte en un recipiente de este flujo perfecto, mantiene el estado de existencia eterna, así como esta esencia del Espíritu es eterna.

Parece que todos los patrones se manifiestan como formas del reino invisible del éter. La ciencia no judía que sale a la luz de vez en cuando lo demuestra. Sin embargo, el Big Bang fue creado por los jesuitas y transmitido a sus compañeros judíos. Se apoderaron del mundo científico para impulsar esta visión falsa de la existencia, que se sintetiza para mantener en marcha el programa judío del cristianismo. Ponga a Yahvé allí, y tendrá el Big Bang bíblico. Sin embargo, si estudia la evolución darwinista, es una broma que requiere más fe que creer en Jesús. Está diseñada para no ir a ninguna parte y no ha ofrecido nada de validez real para comprender la vida. El trabajo de Rupert fue censurado por TEDX porque su investigación muestra que existe conciencia, campos energéticos y demás que constituyen la estructura psíquica de la materia. La Tribu entiende a dónde conduce eso, que es directamente hacia lo oculto... malos Goyim...